「自立」「共生」「貢献」

福生市立福生第一中学校



一中だより

福生市熊川 8 4 5 電 話 042 (551) 0321 FAX 042 (530) 7447 10月号

福生一中ホームページ NEW→ https://fussa-1j.hs.fussa.school/

令和5年10月2日発行

実り多き 10 月に

校長 金子 敏治

本校に着任して早半月が過ぎました。率直な第一印象として、学校はとても落ち着いていて、生徒は、授業、委員会活動、部活動、学校行事等に一生懸命取り組んでいます。このような環境は、教職員だけでなく、保護者、地域の皆様の大きな御支援により整えられていると感じます。これからも引き続き、良い点をさらに伸ばしながら、課題についても三者が目指すべき方向性を共有し、一中生のために、より良い学校づくりを進めていきたいと思います。今後も、御理解と御協力の程、よろしくお願いいたします。

以下は、今朝の全校朝礼でお話した内容です。御紹介します。

暦の上でも、9月23日秋分の日を境に、秋となりました。スポーツの秋、芸術の秋、食欲の秋など様々な秋を思い浮かべることができます。いずれにしても、涼しくなり、活動しやすい季節になりましたので、何事にも前向きな気持ちで取り組み、実りの多い秋にしていきましょう。

先日、2年生が訪問した職場体験先の方から連絡があり、「一中生の取り組む姿勢がとても素晴らしかったです!」とのお話をいただきました。2年生が体験先で、一生懸命取り組んだ姿を想像しながら、私もとてもうれしく思いました。10月も行事が続き、3年生は修学旅行、8組はマラソン大会、そして、下旬には合唱コンクールがあります。 3年生の皆さんには、前回の朝礼でお話した時と同じように、教育目標「自立」、「共生」、「貢献」に関連付けて、心掛けてほしい3つのことを修学旅行のしおりに書きました。参考にしてくれたらうれしいです。8組の皆さんは、3日後がマラソン大会本番です。天気や気温も走るのに最適な予報です。自分自身の目標タイムを目指し、完走しましょう。そして、最後に、1、2年生含め全校生徒で取り組む、本校二大行事の一つ合唱コンクールがあります。皆さんの中には当然のことながら、歌うことが得意な人、不得意な人、合唱が好きな人、あまり好きではない人、様々な人がいます。このような状況の中で、各クラスが、実行委員等を中心に、みんなで心を合わせ、一つの目的に向かって、練習を重ねていき、どのような歌を創り上げていくことができるでしょうか?私が福生第一中学校の合唱を聞くのは初めてです。合唱コンクール当日、芸術の秋に相応しい、各クラスの素敵なハーモニーを楽しみにしています!

本校ホームページが新しくなりました。

また、ブログも随時、更新しておりますので、御覧いただければ幸いです。

